

dena

## Bund-Länder-Dialog zu Contracting

**[30.11.2015] Die Deutschen Energie-Agentur (dena) hat in Berlin eine Veranstaltung zum Energiespar-Contracting organisiert. Das Treffen soll einen kontinuierlichen Arbeitsprozess zum Thema in Gang bringen.**

Die Deutsche Energie-Agentur (dena) hat am 24. und 25. November 2015 in Berlin eine Veranstaltung zum Energie-Contracting im Gebäudebereich organisiert. Wie die dena mitteilt, war es das Ziel der Veranstaltung, den Dialog zwischen Bund, Ländern und Fachleuten zu stärken. Das Treffen sei als Auftakt für einen kontinuierlichen Arbeitsprozess rund um Energie-Contracting im Rahmen des Nationalen Aktionsplan Energieeffizienz (NAPE) zu sehen. Mehr als 30 Teilnehmer aus Landesministerien und Energieagenturen haben sich zu den Hindernissen und Verbesserungsmöglichkeiten der aktuellen Rahmenbedingungen für das Contracting ausgetauscht. Außerdem habe man sich der Frage gewidmet, wie Contracting bekannter gemacht und Gebäudeeigentümer vom Contracting begeistert werden könnten. Die dena sieht im Energiespar-Contracting ein wirksames Instrument, um die Energieeffizienz von Gebäuden zu steigern und gleichzeitig ein attraktives Finanzierungsmodell für Effizienzmaßnahmen. Es helfe Gebäudeeigentümern beim Energiesparen und sei für Energiedienstleister ein zukunftsweisendes Geschäftsfeld. Allerdings seien Angebot und Nachfrage bislang gering. Für das Jahr 2016 hat die Energie-Agentur weitere Veranstaltungen zum Energie-Contracting in Aussicht gestellt.

(me)

Stichwörter: Politik, Contracting, dena